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令和７年 産炭地域振興・エネルギー調査特別委員会 開催状況 

（経済部資源エネルギー局資源エネルギー課） 

 

開催年月日 令和７年２月５日          

  発 言 者 民主・道民連合 高橋 亨 委員   

   

発    言    要    旨 答    弁    要    旨 

（高橋委員） 

 今回のＮＵＭＯと経産省のやりとりの中で、様々な課題

が出されて、そしてそれに対する知事の答弁というのです

ね、知事、この間記者会見もやっているのですけれども、

知事の発言というのはですね、非常に今回私は良い発言を

していただいたなというふうに思っています。 

 知事は、北方領土は北海道の一部であって、そこに最終

処分場を持って行くことを肯定しているような捉えられ

方をしている。これは容認できないんだということですよ

ね。すなわち、北海道の行政区域である北海道内に最終処

分場を持ってくるということは容認できないんだという

ことを言っているわけですね。 

 ですから、これは今まで知事が条例のみだけではなく

て、それを元にして北海道に最終処分場を持って来たくは

ない。それはそれぞれ出たゴミはどうしていくのかという

ことをですね、今、村田委員の方からお話があったように、

全国で具体に考えていくべきである。しかし、その前提と

して北海道では受け入れませんよ、このことをきっちりと

発言したということだろうと思っていますので、これから

もですね、同様のそういう確固たる気持ちを持って対応し

ていただきたいと、このことを言い残しておきたいという

ふうに思います。 

 

 

 

 


